
Gomis: “Al Messina notavo troppi ritardi. Alla Nocerina sono venuto di corsa”

Descrizione

Al sito ufficiale della Nocerina, Maurice Gomis fa le sue prime dichiarazioni da portiere dei molossi.
Non manca una stoccata al Messina, a dispetto del post pubblicato su facebook nel quale attribuiva a
problematiche di natura personale le motivazioni dell’addio ai giallorossi: “Sono stato a Messina fino a 
qualche giorno fa ma notavo troppo ritardi – afferma l’estremo difensore senegalese – appena s’è fatta 
viva la Nocerina son venuto di corsa. E’ la prima volta al Sud, per me un esame, so del calore della 
passione di Nocera e nocerini. Cercherò di meritarmi tutto”.
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